

Sindelfingen: Männergruppe des CVJM wandert seit 20 Jahren jeden zweiten Donnerstag im Monat

# Noch nie fiel eine Wanderung aus

Mit der 241. Wanderung blickte die Männer-Wandergruppe des CVJM-Sindelfingen auf erfolgreiche 20 Jahre Wandern an jedem zweiten Donnerstag im Monat zurück. Am 9. Februar 1995 fand die erste Wanderung Richtung Katzenbacher Hof mit etwa 30 Kilometer Wanderstrecke statt.

Die Wurzeln der Männerwandergruppe liegen im Familienkreis des CVJM Sindelfingen. Das Wandern hat dort als wichtige gemeinschaftsbildende Tätigkeit eine lange Tradition. So entstand damals der Vorschlag, eine reine Männerwandergruppe zu gründen. Die Ehefrauen waren sofort einverstanden, gab das doch einen freien Tag für sie.

Im Laufe der Zeit, als immer mehr „Familienfreunde“ die Pensionsschwelle überschritten, wuchs die Zahl der Teilnehmer ständig an. So sind es heute 88 Wanderfreunde, von denen etwa 30 bis 40 jedes Mal mitwandern.

Es ist eine besondere Herausforderung für den jeweiligen Planer und Wanderführer, neue Wanderziele für die Tageswanderungen zu finden. Dazu kom-

Die Heimatstadt Sindelfingen war dieses Mal Ziel der Männer-Wandergruppe des CVJM Sindelfingen.

Bilder: z/ Hawg/Fotolia



men noch Führungen durch historische Orte und andere Besichtigungen.

## Alternative Stadtführung

Beim 241. „Jubiläums-Wandertag“ stand Sindelfingen im Mittelpunkt, diesmal organisiert von dem Wanderfreund Dieter Stepper. Mit einer alternativen Stadtführung besuchten diesmal 62 Teilnehmer unter der bewährten Führung des Kulturamtsleiters der Stadt, Horst Zecha, zuerst das „Gedächtnis der Stadt Sindelfingen“, das Archiv, mit seinen etwa 4000 Regalmetern.

Es folgte der Besuch des Depots der Sindelfinger

Galerie mit seinen wertvollen Schätzen. Das nächste Ziel war der Alte Friedhof, heute eine geschützte Parkanlage mitten in der Stadt, dazu die Aussegnungshalle mit klassizistischen und Jugendstil-Elementen. Natürlich ging es auch zum Schmuckstück der Sindelfinger Innenstadt – der Martinskirche.

Am Nachmittag stand der Sindelfinger Stadtwald im Mittelpunkt. Auf einer etwa vier Kilometer langen Rundwanderung über verschneite, vereiste Waldwege führte Markus Klas, der Sindelfinger Förster, durch „seinen“ Wald unter dem Motto: „300 Jahre Wald- und Waldgeschichte“. Er verdeutlichte professionell die heutigen drei Schwerpunkte der Waldarbeit: Holzwirtschaft – Naherholungsfunktion – Naturschutz.

Zum Ausklang wurde bei kulinarischen Genüssen mit Bilderschau und Ehrungen das 20-jährige Bestehen gefeiert. In all den Jahren ist nicht ein Wandertag ausgefallen.

Friedrich Müller

Alles Wissenswerte in Wort und Bild findet man auf der Homepage: [cvjm-sifi-maennerwanderung.jimdo.com](http://cvjm-sifi-maennerwanderung.jimdo.com) Neue Mitwanderer an jedem zweiten Donnerstag im Monat sind willkommen.

Freunde, die nicht mehr mitwandern können, treffen sich nachmittags jeweils am vierten Donnerstag eines Monats im Sindelfinger Schwarzwald-Vereinsheim

